春日部市立中野小学校 学校だより

令和6年10月31日 令和6年度第7号

学校教育目標

○なかよく一やさしく思いやりのある子

○かしこく — 自ら学び、仲間と学び合い、 自分の考えを表現する子

〇のびのびと一目標に向かって、 最後までがんばる子

秋の深まり=学びの深まり

校長 安東 由美子

桜の葉が日に日にその数を減らし、頬にあたる風が少し冷たく感じられる時期となりまし た。校舎に差し込む日差しの傾きから、季節が間違いなく進んでいることを感じます。 先日行われました運動会では、たくさんの保護者・地域の皆様から温かい声援をいただき、



ありがとうございました。こどもたちもそれを力にかえ、全員が本 気で戦いました。今年は白組が優勝となりましたが、紅白どちらの 組の児童もそれぞれの競技や演技に一生懸命臨んでいました。それ は、こどもたちの表情をご覧になっていただいた通りだと思ってい ます。加えて閉会式での成績発表の瞬間、白組からの「わーっ!」 という歓声、そして赤組から自然にわいた拍手。誰もが真剣に取り 組んだからこそ素直に勝利を喜び、そして頑張りを称えることがで きたのだと思います。朝礼台から見たそ

の光景は、「美しい」の一言につきます。

こどもたちは、運動会を通して、体験から学ぶことをたくさん味 わったのではないでしょうか。例えば、中学年、高学年の表現では 裸足で演技をしていました。もちろん、校庭に危険なものが落ちて いないか、しっかり確認して練習に取り組みました。裸足になって 校庭を駆け回ることなど、なかなかないことですから、はじめは恐 る恐る地面に足をおろしたはずです。しかし、実際に裸足になって



みると、地面が平らでないこと、地面の温度が日によって全然違うこと…などに気付きます。 足の裏から伝わってくる感覚を、誰しも敏感に感じ取ることができたでしょう。言葉だけで知 るのと、実感を伴って知るのとでは「知」の質が違います。体験を通して学ぶことが重要だと 言われている今、中野小学校でも全ての学年において、計画的に体験的な学習を取り入れてい

ます。6年生の総合的な学習の時間では、環境(SDGs を含む)をテーマに、 自分たちで稲や大豆を育て、収穫、加工する学習に取り組んでいます。べ ランダにはさがけされた稲は、青空によく映えます。自分たちで体験する**プレイ** ことで食の大切さ、働く人の思い、おいしい物へのこだわり、現代社会に おける環境問題などに気付くのだと思います。田植えの頃には、授業中だ けでは苗を植え終えることができず、下校後すぐに田んぼ(花壇にシート



をかけて作りました)にやってきた子たちもいました。主体的に学ぼうとする姿がそこにはあ りました。学びに向かうこどもの表情は輝いています。体験的な学習の意義を感じます。

ます。どうぞ、こどもたちの頑張る姿を応援しに学校にいらしてください。

今月も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解と温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い 申し上げます。

11月の生活目標

人の集まるところでは静かにし、話をしっかり聞こ

中野小の教育活動























子供たちは練習の成果を保護者の皆様に見ていた だき、とてもうれしそうでした。全力を発揮した子供た ち全員に大きな拍手を送ります。保護者の皆様のご協 力ありがとうございました。

11月は「いじめ撲滅強調月間」です

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。 埼玉県は、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根 絶に取り組んでいます。

いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら 一人で悩まず相談・通報してください。

相談窓口等

○ よい子の電話教育相談(埼玉県立総合教育センター) (毎日24時間) 18歳以下の子供用(無料)#7300 又は0120-86-3192 保護者用 048-556-0874

Eメール相談 soudan@spec.ed.ip

※Eメール、FAX相談の受信確認及び返信は、平日の9時から17時の時間帯に行っています。





春日部夢の森公園の植樹活動に参加しました。これから緑いっぱいの公園になるのが楽しみです。植樹のあとは、公園内の生き物さがしに夢中になりました。





春日部消防本部では施設の中の様子、 訓練の様子などを間近で見て真剣に学ん でいました。飯島桐たんす製作所、株式会 社桃屋の見学も大変有意義でした。





東秩父村の和紙の里では、伝統工芸の 紙すき体験、川越では蔵造りの街並みと まつり会館を見学しました。菓子屋横丁で は、楽しそうにお土産を選んでいました。



1・2・6年生を対象に県から指導者の方 をお招きし、ボールの投げ方を教わる投力 教室を行いました。コツをつかむと力強い ボールを投げることができてきました。



お知らせ

11月27日に持久走 大会を行います。

学校の周囲の道路も使 わせていただきます。地域 の皆様には、競技中ご迷惑 おかけしますが、ご理解ご 協力をお願いいたします。